

15. Kart-Slalom des MSC Kempenich um die Pokale der Kreissparkasse Ahrweiler

Am Sonntag, 2. Mai, richtete der MSC Kempenich zum 15. Mal den Jugend-Kart-Slalom um die Pokale der Kreissparkasse Ahrweiler auf dem Werksgelände der Firma wolcraft GmbH (Industriegebiet Kempenich) aus. Die Veranstaltung zählte als Lauf zur Mittelrheinischen ADAC Kart-Slalom Meisterschaft in der Region A sowie zur Kreismeisterschaft des Kreises Ahrweiler.

Mit insgesamt 137 Teilnehmern war die Veranstaltung sehr gut besucht. Bei guten äußeren Bedingungen nahmen ab 10:00 Uhr die Teilnehmer der Klasse 1 den Tanz um die Pylone auf. In dieser Klasse kämpften 21 Starter um den Sieg. Es konnte sich André Hagner vom AC Idar-Oberstein durchsetzen. Der MSC Kempenich war in dieser Klasse nicht vertreten.

In der Klasse 2, die mit 30 Startern besetzt war, gingen für den MSC Kempenich Janosch Gros und Yannic Zimmermann an den start. Janosch Gros erreichte einen guten 10. Platz. Hier verhinderten 2 Strafsekunden einen Pokalplatz. Yannic Zimmermann erreichte als 18. eine passable Platzierung. Die Klasse 2 wurde von Philipp Plewnia vom AAC Bad Neuenahr gewonnen.

27 Starter fuhren in der Klasse 3 gegen die Uhr. Hier debütierten Lisa-Marie Kossmann und Aline Wetzlar für den MSC Kempenich. Die zweifellos vorhandene Nervosität beim ersten Auftritt in ihrer Klasse, der vor heimischem Publikum stattfand spiegelte sich im Ergebnis der Beiden wieder. Lisa-Marie Kossmann wurde mit 24 Strafsekunden 26. und Aline Wetzlar mit 20 Strafsekunden 27. Kevin Brück vom AC Rübenach konnte diese Klasse für sich entscheiden.

Mit 33 Startern war die Klasse 4 am stärksten besetzt. Der MSC Kempenich konnte in dieser Klasse keinen Teilnehmer nennen. Mit einem denkbar knappen Vorsprung von 48 hundertstel Sekunden ging der Klassensieg an Sebastian Dillenburg vom HAC Simmern.

Jan Hantel ging in der Klasse 5 für den MSC Kempenich an den Start. 4 Strafsekunden verhinderten den möglichen Klassensieg. Er musste sich, bei 21 Teilnehmern in der Klasse, mit dem 13. Platz zufrieden geben. Gewonnen wurde die Klasse von Christian Scherer vom ASC Ahrweiler.

In der letzten Klasse wurden die Anfänger auf die Strecke geschickt. Bei 5 Startern wurde diese Klasse von den Teilnehmern des MSC Kempenich dominiert. Kevin Müller konnte die Klasse für sich entscheiden. Zweiter wurde Alexander Maximilian Jaschek. Der dritte und somit letzte Platz auf dem Treppchen ging an Thomas Baumeister.

Um 18:00 Uhr fand eine gelungene Veranstaltung ihr Ende.

Der MSC Kempenich bedankt sich bei den Sponsoren, hier besonders bei der Kreissparkasse Ahrweiler und der Firma wolcraft für ihre Unterstützung. Vergessen wollen wir aber auch nicht die Helferinnen und Helfer sowie die Spender der Kuchen, die einen großen Anteil am Gelingen der Veranstaltung hatten.

